
会 議 録            会議名：令和年５度 第６回 運営推進会議（せとうちの郷） 

■ 日 時 令和６年３月２２日（金）10：00～11：00   

■ 出 席 者 別紙参照 

 書 記       豊田堅一 

■ 議 題 

１．『小規模外部評価』 

２．令和６年度運営推進会議議題 

３．藤花ちゃん食堂報告 第１５回・１６回 

４．利用者状況について 

５．事故、ヒヤリ・ハットの報告について 

６．ご利用者様の様子について 

７．ご意見等 

■ 内 容 ： 

１．『小規模外部評価』（小規模 豊田 ）（資料 １） 

  外部評価のアンケートを出席者に記入をしてもらう。 

質問 ： 避難訓練等の写真等を掲載してもらう事は可能か。可能であれば参加しなくても状況が分かる。 

      動画なども含めて見せてもらえると良い。（内田様） 

回答 ： 令和６年度は写真や動画などで提示していく。 （小規模 豊田 ） 

 

２．令和６年度運営推進会議議題について（資料 ２） 

   来期の議題を説明する。状況によっては議題が変わる事を伝える。 

 

３．藤花ちゃん食堂報告 （特養 森田）（資料 ３） 

  第１５回・１６回の実績報告を行う。『藤花ちゃん食堂』の説明 

  参加の子供の人数が増えないので、どのようにしたら増加出来るか検討中（特養 森田） 

  質問 ： 特に質問はなかった 

 

４．利用者状況について （特養森田 小規模豊田） （資料 ４） 

 資料４にてショートステイと特養入所の状況説明を行う。 

資料４にて小規模の状況説明を行う。 

 

５．事故、ヒヤリ・ハットの報告について（特養森田 小規模豊田）（資料 ５） 

  事業所毎に事故の発生状況について報告、合わせて事故の内容と対応策の報告。 

  質問：令和４年度と比べて事故の件数が増えている原因はあるのか。（内田様） 

  回答：特に要因はない。利用者の高齢化・ADLの低下・皮膚の弱体化等が考えられる。 

     小規模では、自宅での内出血などが、事故報告としてあげている。（特養 森田・小規模 豊田） 

 

 



６．ご利用者様の様子について（小規模豊田） 

広報誌２月号・３月号（配布資料） 

 

７．ご意見等 

西大寺公民館より案内（角木様） 

  公民館どおりの内容の説明あり。 

 

 老健はるかより案内（田尾様） 

 はるかも、ICT化の検討をしている。 

 

 ・国の方針で介護ロボット利用が進められている。介護保険の加算に影響がある。 

 ・岡山市への事故報告は、落薬でも行う事が必要になっている。下に落としてすぐに拾って服用しても報告書が 

必要になる。 

 ・現在、特養でもフットコールを使用している。開設当初はマンパワーで対応していたが、利用者のＡＤＬ 

  低下や職員の介護支援の軽減のため使用する事にした。 

 ・ヒューマンエラーの対策としては、職員間のコミュニケーションをしっかりとっていくことが必要。（施設長） 

 

 ・施設での機械化において、カメラやセンサーの使用が増えてきているがどう思われるか。（施設長） 

 ・夜間は職員１人の対応なので大変だと思う。監視をしているイメージがある。（内田様） 

 

 ・施設によっては、行政や地域との連携が取れているところもある。（特養 森田） 

 

事務局 

 次回開催日令和６年５月１０日（金） 10：00～ 

 
 
 

施設長 ケアマネ 相談員 リハ 栄養士 事務 看護師 
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